



Christliches Andenken

an Herrn

Mathäus Dengg

Lehrer und Organist in Zochberg

derselbe wirkte als Lehrer zuerst in Landl, dann in Kufstein, Ebbs, Uders, Hardt, 14 Jahre in Allbach und 7 Jahre in Zochberg, welcher geboren am 10. September 1843, gestorben nach kurzem, geduldig ertragenen Leiden und versehen mit den heiligen Sterbesakramenten am 5. Juni 1899.

Er ruhe im Frieden!

Sanfte Ruhe, heil'ger Frieden  
Sei Dir Vater nun beschieden,  
Dieses Thränenthales Leiden,  
Lohn Dir Gott mit Himmelsfreuden;  
Und uns tröste, Herr wir flehen,  
Einst ein frohes Wiedersehen!